

Extrait du Orchestre d'Harmonie de Montigny en Gohelle

<http://pascal.ksp.free.fr/spip.php?article55>

Notre vie de musicien...

- Historique de la société -



Date de mise en ligne : samedi 7 septembre 2013

Orchestre d'Harmonie de Montigny en Gohelle

L' Harmonie Municipale de Montigny en Gohelle a été fondée en 1890 par une équipe de jeunes gens qui se surnommèrent les "GAIS LURONS". L'unique but de cette bande de joyeux drilles était de s'amuser, et leurs instruments de musique n'étaient en fait que des mirlitons. Décimée par la 1ère guerre mondiale de 14-18, cette formation se voit remise sur pied en 1920.

Elle prend alors le nom d' HARMONIE MUNICIPALE.

[bleu]Retrouvez par le biais de ce site la vie de notre Harmonie. Bonne musique ![/bleu]